



L I B R O S

LA IGLESIA Y EL OCEANO EN INDIAS

Heródoto, considerado el padre de la investigación histórica, decía que el estudio del pasado debe cambiar, no repetir. Es lo que ha hecho Luis Fernando Ruz Trujillo en su libro: variar el punto de vista de una serie de acontecimientos; en este caso, la historia de la Iglesia en América Latina. Y su perspectiva es "desde el mar". Con una excelente documentación, Ruz Trujillo plantea una novedosa mirada a la evangelización de las Indias durante los siglos XVI y XVII. Su tesis es que la estructura marítima de la época influyó de manera decisiva en la llegada de la Palabra de Dios a los territorios recién descubiertos. Había una necesidad ineludible de traspasar el océano; para ello, la autoridad fijó unos criterios de navegación a los cuales los misioneros debieron acomodarse. Se formaron, así, redes de comunicación, las que sucesivamente fueron delimitando las diócesis, arzobispados y núcleos de evangelización. La Iglesia en América se forjó, por así decirlo, con un criterio marítimo.

De Luis Fernando Ruz Trujillo. 336 páginas.
\$ 15.000.



QUE PASA 11 DE ABRIL DE 1992

Nº 1410

PAG. 92

La Iglesia y el océano en Indias [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Iglesia y el océano en Indias [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa